

みずの郷 奥津湖オープン

—奥津—

3月19日（土）奥津湖総合案内所「みずの郷奥津湖」がグランドオープンしました。19日から3日間は、龍神太鼓やマジックショー、もち投げなどたくさんのおオープニングイベントが開催されました。会場は、特産品を買い求める人や、奥津湖を見学する人で終日賑わっていました。



恩原高原スキー大会

—上齋原—

恩原高原スキー場では、今シーズンもたくさんの大会が行われました。中でも、2月27日に開催されたRSKカップと3月6日に開催された上齋原リーゼンスラローム大会は、岡山県を代表する大きな大会で、多くの選手が参加し白熱した大会となりました。

RSKカップではクラブ対抗としても競われ、上齋原スキークラブが、昨年につづき2年連続の優勝を飾りました。



お食事処「いっぷく亭」が開店します

—上齋原—



雪解けのうたたねの里にも春の訪れが一。

雪が降り始めたら店を閉じ、雪がとけたらお店をあける。そんなユニークなお店も今春で9度目の春をむかえ、4月10日（日）に開店します。

昔ながらの風景を残しながら、都市と農村の交流を図ろうと茅ぶき屋根の民家を移築し一帯をうたたねの里と称し、「うたかたの館」「いっぷく亭」「木地師の館」「森の学校」と次々に整備しました。中でも、平成8年にオープンした「いっぷく亭」は、地元の食材をふんだんに使ったお

ふくろの味がするお食事処として好評を得ています。

今年も、飾り気のないおもてなしで、「いっぷく亭」のおかあさんたちがきんさいや、きんさいやと店を開けます。囲炉裏端で静かに春の訪れを楽しみませんか・・・。